

## Teilnahmebedingungen

„Eröffnen Sie Ihr Tide Geschäftskonto und sichern Sie sich einen Startbonus!“

- 1) Diese Teilnahmebedingungen (nachfolgend „**Teilnahmebedingungen**“) gelten für die Aktion „**Eröffnen Sie Ihr Tide Geschäftskonto und sichern Sie sich einen Startbonus!**“ (nachfolgend „**Aktion**“), die von dem Veranstalter durchgeführt wird.
- 2) Veranstalter der Aktion ist Tide Platform S.A, 7, Avenue Gaston Diderich, L-1420 Luxembourg (nachfolgend „**Tide**“)

### Teilnahmevoraussetzungen:

- 3) Zur Teilnahme an der Aktion berechtigt sind:
  - (a) alle Kund\*innen, die die Tide App herunterladen,
  - (b) die erforderlichen Schritte zur Verifizierung durchführen, um ein Tide Geschäftskonto erfolgreich zu eröffnen
  - (c) Sowie in den ersten 30 Tagen nach Kontoeröffnung mit ihrer Tide Card Transaktionen in einer Mindesthöhe von 1000 € (für im Handelsregister eingetragene Unternehmen) oder 500 € (für nicht im Handelsregister eingetragene Unternehmen) vorgenommen wurden (nachfolgend unabhängig vom Geschlecht „**Teilnehmer**“ genannt), sind Teilnehmer nur dann berechtigt, die Prämie in Höhe von 400 € (für im Handelsregister eingetragene Unternehmen) oder 200 € (für nicht im Handelsregister eingetragene Unternehmen) zu erhalten, wenn sie bei der Anmeldung den Aktionscode „**BERWELT400**“ verwendet haben. Alternativ können Sie uns den

## Terms and Conditions for

“Open your Tide business account and secure a starting bonus!”

- 1) These terms and conditions (hereinafter referred to as “**Terms and Conditions**”) apply to the “**Open your Tide business account and secure a starting bonus!**” (hereinafter referred to as “**Campaign**”) organized by the promoter.
- 2) The promoter of the Campaign is Tide Platform S.A, 7 Avenue Gaston Diderich, L-1420 Luxembourg (hereinafter referred to as “**Tide**”).

### Eligibility criteria:

- 3) The following are eligible to participate in the Campaign:
  - (a) all customers who download the Tide app and
  - (b) complete the required verification steps to successfully open a Tide business account
  - (c) use their Tide Card to make transactions with a minimum value of 1000 € (for companies registered in the commercial register) or 500 € (for companies not registered in the commercial register) are made using their Tide Card within the first 30 days after account opening (hereinafter referred to, regardless of gender, as “**Participants**”), Participants are only eligible to receive the bonus of 400 € (for companies registered in the commercial register) or 200 € (for companies not registered in the commercial register) if they used the promo code „**BERWELT400**“ during registration.

Promo-Code innerhalb von 1 Woche nach der Kontoeröffnung über den In-App-Chat schicken. Der Promo-Code ist nur für Neukunden gültig. Bestehende Tide Mitglieder sind nicht für dieses Angebot berechtigt.

Alternatively, they can send us the promo code via the in-app chat within one week of opening the account. The promo code is only valid for new customers. Existing Tide members are not eligible for this offer.

- 4) Die Tide Geschäftskontoeröffnung wird erst nach erfolgreichem Abschluss der notwendigen Verifizierungs- und Onboarding-Prüfungen gemäß der allgemeinen Geschäftsbedingungen genehmigt.
- 5) Voraussetzung für die Teilnahme an der Aktion ist mindestens eine Kartenzahlung mit der Tide Card während des Aktionszeitraums ("**qualifizierte Zahlung**").
- 6) Die Teilnahme an der Aktion ist innerhalb des folgenden Teilnahmezeitraums möglich: 14.04.2025, 10:00 Uhr MESZ, bis zum 30.09.2025, 23:59 Uhr MESZ ("**Aktionszeitraum**").

#### Prämie:

- 7) Jeder Teilnehmer, der die Teilnahmebedingungen gemäß Klausel 3 bis 6 erfüllt, erhält eine Startprämie in Höhe von 400 € oder 200 €, die auf das neue Tide Geschäftskonto des Mitglieds gutgeschrieben wird. Die Auszahlung der Prämie kann nach Erfüllung der Bedingungen bis zu 8 Wochen dauern.

#### Ausschlüsse:

- 8) Die folgenden Transaktionen werden nicht als "qualifizierte Zahlungen" gezählt und werden daher nicht für die Aktion angerechnet:

- 4) The opening of a Tide Business Account will only be approved after successfully completing the necessary verification and onboarding checks in accordance with the general terms and conditions.
- 5) A prerequisite for participating in the promotion is at least one card payment using the Tide Card during the promotional period ("**qualified payment**").
- 6) Participation in the promotion is possible within the following period: 14.04.2025, 10:00 AM CET, until 30.09.2025, 11:59 PM CET ("**Promotional period**").

#### Reward:

- 7) Each Participant who meets the eligibility criteria according to clauses 3 to 6 will receive a starting bonus of 400 € or 200 € (depending on the business form) which will be credited to the member's new Tide Business Account. The payout of the bonus may take up to 8 weeks after the criteria has been met.

#### Exclusions:

- 8) The following transactions do not count as "qualified payments" and are therefore not eligible for the Campaign:
  - Fees (e.g., bank fees such as product fees and loan fees), promotional items, gift cards,

- Gebühren (z. B. Bankgebühren wie Produktgebühren und Leihgebühren), Werbeartikel, Geschenkkarten, Schecks sowie Gebühren und Zinsen oder etwaige Rechnungszahlungen
- Einzahlungen, Saldotransfers oder andere Geldtransfers (z. B. Kredit-, Schulden- oder Kreditkartenrückzahlungen)
- Bargeldabhebungen
- etwaige Aufladungen oder Zahlungen an Zahlungsdienstleister, Prepaid-Karten und etwaige Prepaid-Konten
- Steuerzahlungen
- Kartentransaktionen, die später angefochten oder rückgängig gemacht wurden.

**Wichtiger Hinweis:** Die obige Liste ist nicht erschöpfend und kann sich bisweilen ändern. Banken der Händler (Acquirer) erhalten einen spezifischen Code, der auf dem basiert, was sie verkaufen oder welche Dienstleistungen sie anbieten. Dieser Code wird als 'Merchant Category Code (MCC)' bezeichnet. Mithilfe des MCC ermitteln wir, ob eine Transaktion als "qualifizierte Zahlung" gezählt wird oder nicht. Tide hat keinen Einfluss darauf, welche MCC einer Händler/Transaktion zugewiesen wird, und wir können den MCC nicht ändern.

#### Sonstiges:

- 9) Tide hat keine Kontrolle über Banken, Händler (Acquirer) oder die Zahlungsnetze und haftet nicht für Fehler, Probleme oder Verzögerungen, die aufgrund technischer Störungen oder anderen Gründen auftreten und Ihre Fähigkeit beeinträchtigen können, die Prämie zu verdienen oder zu erhalten, soweit sie nicht von Tide zu vertreten sind.
- 10) Sollte Ihr Tide Geschäftskonto aus irgendeinem Grund vor Auszahlung der Prämie gekündigt oder deaktiviert werden, verfällt jeglicher Anspruch auf die Prämie.

- checks, as well as fees and interest or any invoice payments
- Deposits, balance transfers, or other money transfers (e.g., credit, debt, or credit card repayments)
- Cash withdrawals
- Any top-ups or payments to payment service providers, prepaid cards, or any prepaid accounts
- Tax payments
- Card transactions that are later disputed or reversed

**Important Note:** The above list is not exhaustive and may change from time to time. Merchant banks (acquirers) assign a specific code based on what they sell or the services they provide. This code is called the "Merchant Category Code (MCC)." Using the MCC, we determine whether a transaction qualifies as a "qualified payment." Tide has no control over which MCC is assigned to a merchant/transaction, and we cannot change the MCC.

#### Miscellaneous:

- 9) Tide has no control over banks, merchants (acquirers), or payment networks and is not liable for errors, issues, or delays caused by technical disruptions or other reasons that may affect your ability to earn or receive the reward, provided Tide is not responsible for such issues.
- 10) If your Tide Business Account is terminated or deactivated for any reason before the cashback reward is paid out, any entitlement to the cashback reward will be forfeited.
- 11) Participants who do not comply with the terms and conditions or are proven to

- 11) Teilnehmer, die sich nicht an die Teilnahmebedingungen halten oder bei denen Betrugsversuche nachweisbar sind, können von der Teilnahme an der Aktion ausgeschlossen werden. In diesen Fällen ist Tide berechtigt, Bereitstellungen von Prämien nicht vorzunehmen oder nachträglich zurückzufordern.
- 12) Eine Barauszahlung ist nicht möglich. Nicht mit anderen Prämien und/oder Aktionen kombinierbar.
- 13) Wenn Sie zuvor ein Tide Geschäftskonto mit denselben Kontoinhaberangaben eröffnet und anschließend geschlossen haben, sind Sie nicht berechtigt, einen zweiten Willkommensbonus zu erhalten.
- 14) Tide behält sich das Recht vor, die Bedingungen dieser Aktion jederzeit zu ändern. Ihre fortgesetzte Nutzung unserer Dienstleistungen gilt als Zustimmung zu solchen Änderungen.
- 15) Sollten einzelne Regelungen dieser Teilnahmebedingungen unwirksam sein oder werden, bleibt davon die Wirksamkeit der übrigen Teilnahmebedingungen unberührt. Die ungültigen/unwirksamen Bestimmungen sind von den Parteien durch solche zu ersetzen, die dem gewollten Parteiwillen am ehesten entsprechen.
- 16) Die Aktion unterliegt dem Recht der Bundesrepublik Deutschland.
- 17) Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

have attempted fraud may be excluded from participating in the Campaign. In such cases, Tide reserves the right to withhold or reclaim rewards retrospectively.

12) Cash payments are not possible. This offer cannot be combined with other rewards and/or promotions.

13) If you previously opened a Tide Business Account with the same account holder details and subsequently closed it, you are not eligible for a second welcome bonus.

14) Tide reserves the right to modify the terms and conditions of this Campaign at any time. Your continued use of our services constitutes acceptance of such changes.

15) If individual provisions of these terms and conditions are or become invalid, the validity of the remaining terms and conditions remains unaffected. The invalid/ineffective provisions shall be replaced by provisions that most closely reflect the intended purpose of the parties.

16) The Campaign is subject to the laws of the Federal Republic of Germany.

17) Legal recourse is excluded.